

<b>Nombre del Programa/Proyecto:</b>	Proyecto BioInvest - Inversiones de impacto para el uso sostenible de la biodiversidad en Perú
<b>País:</b>	Perú
<b>Tema/ sector/ workstream:</b>	Biodiversidad

## Plataforma del diálogo público-privado: Encuentro de 20 iniciativas para la conservación de la biodiversidad



Foto: Participantes del evento de diálogo público - privado. Archivo GIZ, Proyecto BioInvest.

*“Debemos poner en valor nuestra biodiversidad, a través de modelos de negocio sostenibles y mejorar las condiciones para la inversión. La confianza y el compromiso son fundamentales para construir un diálogo fructífero y sostenible entre los diferentes actores”;* resaltó la Exviceministra de Desarrollo Estratégico de los Recursos Naturales del Ministerio del Ambiente (MINAM), Luisa Guinand, en ese entonces viceministra, durante la Primera sesión de diálogo público – privado (DPP), que se realizó en junio.

Esta sesión, organizada por el MINAM, congregó a representantes de 20 instituciones del sector público, privado, cooperación internacional y academia, con el objetivo de fortalecer la coordinación a través de un espacio interinstitucional y de trabajo participativo, a fin de apoyar la movilización de inversiones de impacto hacia empresas amigables con la biodiversidad. La plataforma de DPP se desarrolla en el marco de la estructura de conducción del proyecto BioInvest.

Durante el panel de *Intercambio de experiencias prácticas*, Isabel Castillo, directora del Fondo NESsT Perú, sostuvo que es importante la búsqueda de un concepto para abordar el tema de inversiones de impacto. Por su parte, Philine Oft, asesora senior de GIZ Perú y directora del Proyecto “EbAMAr”, resaltó el interés que se requiere por parte de los actores y un diálogo transparente que responda a los intereses de todo/as. Asimismo, Renato Bedoya, representante de la Asociación Peruana de Empresas de Seguros, resaltó la importancia de la voluntad política de las instituciones para que participen activamente en el diálogo.

Finalmente, Luis Marino, Director General de Economía y Financiamiento Ambiental del MINAM, destacó la importancia del espacio al promover una relación horizontal entre los actores, a través de una comunicación directa, intercambio de experiencias y trabajo articulado. Como resultado, se aprobó la estructura del DPP y, se acordó seguir trabajando para consolidar este espacio y fortalecer su institucionalidad.

## Resumen de la noticia

La primera sesión del Diálogo Público-Privado (PPD), organizado por el Ministerio del Ambiente de Perú, se celebró en junio y reunió a representantes de 20 instituciones del sector público y privado. El objetivo del DPP es reforzar la coordinación entre los actores clave, a fin de apoyar la movilización de inversiones de impacto públicas y privadas hacia modelos de negocio amigables con la biodiversidad. La plataforma DPP forma parte de la estructura de conducción del Proyecto BioInvest y es un espacio que permite la cooperación interinstitucional, el intercambio de experiencias y el trabajo articulado.

Para obtener más información, póngase en contacto con [rosamaria.gamero@giz.de](mailto:rosamaria.gamero@giz.de)